

9月1日
阿寒町に
ようこそ!

町内向け通信

はじめます!



はじめまして!
6月1日から阿寒町の「地域おこし協力隊」に着任しました、崎一馬(ささきかずま)と佐々木優衣(ささきゆうい)です! 私たちは阿寒町の魅力を多くの人知ってもらうため、SNSを利用した情報発信や新たな魅力発掘に努めていきます。また、定期的に私たちの活動について皆さんにお伝えしたく、今月から『阿寒町によって!』阿寒町地域おこし協力隊通信』を発行することにしました。これからも積極的に活動しますので、暖かいご声援のほど、よろしくお願ひします!

～ 隊員からのごあいさつ～

カメラマンとしても活動しています。外からの視点を生かして町の魅力を発信できればと思います!
よろしくお願ひします!

カメラマン
FM女子
大阪出身



崎一馬 サキ カズマ

外で活動することが好きなので、アウトドアやイベント等積極的に参加していきたいと思っています!
よろしくお願ひします!

アウトドア女子
中国語
免が強中
金路出身



佐々木優衣 ササキ ユイ

7・8月の活動報告

7月はSNS (Instagram) を開設し、マガジン形式での情報発信を始めました。また、佐々木がFMくしろの新番組「R22」に生出演させていただきました。(9月後半には崎も出演予定です!!)
8月は阿寒湖畔エコミュージアムセンターを訪問し、マリモの生態について学芸員の方にお話を伺いました。活動内容については次号から詳しくお伝えしていきます! お楽しみに!

そもそも...
地域おこし協力隊って??

『地域おこし協力隊』とは、地域おこしの支援など「地域協力活動」を行いながら、その地域への定住・定着をはかることを目的とした国の制度です。平成21年度から行われている制度で、令和元年度で約550名の隊員が全国で活動しています。
任期は最長3年で、具体的な活動内容や条件は募集自治体により異なります。

SNSで発信中!

Facebook・Twitterでは日々の活動、Instagramでは阿寒町のお店やおすすめスポット、イベントなどを発信しています!是非ご覧ください。

